

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.134. CEUTA VIERNES 13 DE FEBRERO de 1948.—Precio 50 céntimo

La frontera soviético-persa está cerrada

Aunque el jefe del Estado Mayor cree que no hay razón para alarmarse, han sido vistos cinco buques rusos cerca de los puertos del Iran, en el Mar Caspio

Teherán, 12.—La frontera iraní-soviética ha sido cerrada anoche, según las noticias de Prensa de esta capital. Se añade que el general Ali Aazmara, jefe del Estado Mayor del Iran, ha manifestado que a pesar de ello "no existe razón para alarmarse".

El diario de la mañana, pro-soviético, "Gam Iran", dice que se ha cerrado la frontera y los puestos fronterizos han recibido instrucciones para que se mantengan alerta y eviten la entrada de todo extranjero aunque posea pasaporte en regla.

El periódico izquierdista "Dad" y el antiguo "Ataza", dicen que han sido vistos cinco buques soviéticos "haciendo maniobras cerca de los puertos del Iran, Bandar Gaz y Dandar Sham, en el mar Caspio.

Noticias posteriores agregan que gran número de inmigrantes "que hablan un dialecto extraño" han aparecido en Mazandera.—EFE.

INMERSION DE LAS CENIZAS DE GANDHI

A la ceremonia, celebrada en la confluencia de los ríos Ganges y Jumma, asistieron más de dos millones de personas

El Nehru pidió a los congregados que sigan el ejemplo del mahatma y se abstengan del odio y la violencia

Allahabad, 12.—La ceremonia de la inmersión de los restos de Gandhi ha tenido lugar a las 2,15 (hora local). El acto se celebró en la confluencia de los ríos Ganges y Jumma, lugar donde también se les unía el río Sarrauli, que según la tradición había desaparecido al comenzar la era actual.

Los dos hijos del finado, Ramdas y Devandas, se han bañado en las aguas del río.

La urna que conducía los restos será conservada en unión del vagón de ferrocarril que le trajo desde Nueva Delhi.

Seis aviones de las Reales Fuerzas Aéreas han volado sobre el lugar de la ceremonia y han arrojado pétalos de rosa.

Todas las sectas, credos, razas, edades, castas y unidas raciales en número superior a dos millones de personas, se encontraban en las orillas de los ríos para presenciar la ceremonia. El Pandit Nehru dirigió unas breves palabras a la multitud y entre otras cosas les dijo: "Este último viaje con los últimos ritos ha terminado. Durante cin-

En el Palacio de EL PARDO

Presentaron sus cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado los enviados extraordinarios de Bolivia y de la Orden Militar de Malta

Madrid, 12.—En la mañana de hoy y con el ceremonial acostumbrado, ha tenido lugar en el Palacio de El Pardo la presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado del enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Bolivia, Excelentísimo señor don Francisco Lezcano Soruco, que llegó a Palacio con el primer introductor de embajadores, barón de las Torres.

Acompañaban a Su Excelencia, el ministro de Asuntos Exteriores, teniente general jefe de la Casa Militar, jefe accidental de la Casa Civil, ayudante de Campo de Su Excelencia, secretario del Gabinete Diplomático y de Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores y personas de la Casa Civil.

Seguidamente, y con el mismo ceremonial y asistencia de las personalidades españolas citadas, tuvo efecto la presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado del enviado extra-

ordinario y ministro plenipotenciario de la incita y soberana Orden Militar de Malta, Excmo. señor barón Guariglia de Viuso.

Terminadas las respectivas ceremonias de presentación, Su Excelencia conversó muy cordialmente con ambos ministros plenipotenciarios.—D. G. P.

LOS DOCUMENTOS SECRETOS

alemanes, arma de dos filos

RUSIA, en una segunda serie, acusa a Gran Bretaña y Francia de complicidad con Hitler en la PREPARACION DE LA PASADA GUERRA

«Lord Halifax dijo que Alemania tenía derecho a ser considerada como baluarte occidental contra el comunismo y propuso la incorporación anglo-francesa al Eje Roma-Berlin»

Belgrado, 12.—Rusia ha acusado a la Gran Bretaña y Francia de complicidad con Adolfo Hitler en la incubación de la segunda guerra mundial, apaciguando de con esperanzas de que ataca-

rá a la Unión Soviética. Afirmó que en este proceso Inglaterra y Francia traicionaron a Checoslovaquia y a Austria.

Esta acusación aparece contenida en una segunda serie de documentos publicados por la oficina de Información soviética de Moscú, como respuesta a los documentos hechos públicos por el Departamento de Estado de Washington sobre las relaciones entre Alemania y Rusia. La contestación soviética se basa en material documental recogido por el Ejército rojo en Berlín y anuncia que en breve se darán a conocer nuevos documentos.

En la primera parte de su respuesta, dada a conocer en Moscú hace un par de días, Rusia afirmaba que los Estados Unidos financiaron la maquinaria bélica de Alemania, mientras Inglaterra y Francia trataron de apaciguar a Hitler, con lo cual las tres potencias democráticas hicieron posible la guerra.

Los documentos alemanes reproducidos ahora por Rusia para fundamentar sus cargos contra la Gran Bretaña y Francia son tres:

Primero.—Extracto de la entrevista de Hitler y lord Halifax, lord presidente del Consejo y después ministro de Asuntos Exteriores británico, celebrado en Salzburgo, el 19 de noviembre de 1937.

Segundo.—Extracto de la conferencia sostenida entre Adolfo Hitler, su ministro de Asuntos Exteriores, von Ribbentrop y sir

España Y LA AYUDA A EUROPA

Marshall repite que no existe obstáculo que la impida unirse a los otros países comprendidos en el Plan

Washington, 12.—Durante una entrevista concedida a los periodistas, el secretario de Estado, general Marshall, dijo en respuesta a una pregunta que "no existe ningún obstáculo que impida a la España de Franco el unirse a los 16 países comprendidos bajo el Plan Marshall si estos lo desean".—EFE.

Dice la diputado Dolton: "Cada vez es más difícil hacer caso omiso a España en el terreno económico"

Washington, 12.—La diputada republicana, Frances Dolton, ha expresado su opinión de que España continuará desenvolviendo su comercio con los países del occidente europeo, independientemente de que se la invite o no a participar en la realización del Plan Marshall.

En todo caso, resultará cada vez más difícil hacer caso omiso de España en el terreno económico, sea cual fuere la opinión de otras naciones acerca del régimen político español.

Agregó que "las cosas pueden variar francamente" en un próximo futuro, por lo que se refiere a España.

Aún cuando la señora Dolton se negó a ser más explícita, se interpretan sus manifestaciones como expresión de que, según su opinión, la creciente necesidad de los artículos y servicios españoles en la Europa occidental, unido a la creciente amenaza comunista pueden ser causa de que otros países adopten una actitud diferente respecto a España.—EFE.

cuenta años, Gandhi, estuvo viajando desde el Himalaya hasta Kanya Kumar, predicando en beneficio de sus conciudadanos". Pidió a los millones de personas allí congregadas que cumplan los ideales de Gandhi y se abstengan del odio y de la violencia.—EFE.

LOS JUEGOS OLIMPICOS DE INVIERNO

SAINT MORITZ. — Bárbara Ann Scott, figura del patinaje artístico, muy conocida en Europa y América, favorita y vencedora de las pruebas de esta clase, en la Olimpiada de Saint Moritz. Es canadiense. En la fotografía aparece posando para los fotógrafos de Prensa, momentos antes de comenzar las pruebas.



Neville Henderson, embajador británico en Alemania, el día 3 de marzo de 1938 en Berlín.

Tercero.—El informe dirigido al Ministerio alemán de Asuntos Exteriores por el embajador en Londres, von Dicksen, con fecha 5 de julio de 1938.

Alrededor de las fechas de estos acontecimientos —destaca la respuesta soviética— se produjeron estos hechos:

1.—El "Anschluss" u ocupación de Austria por Alemania, el 12 de marzo de 1938.

2.—La conferencia de Munich entre Hitler, Mussolini, Chamberlain y Daladier.

(Pasa a la página 3.)

Dos aviones turcos derribados en Bulgaria

Estambul, 12.—Oficialmente se confirma que dos aviones turcos han desaparecido y que se han recibido noticias de ellos desde Bulgaria.

El asunto se encuentra en el Estado Mayor de las fuerzas armadas turcas para su investigación.—EFE.

Angora, 12.—Ni en los círculos oficiales turcos ni en los periodísticos se hacen comentarios al comunicado oficial búlgaro, según el cual dos aviones militares turcos fueron derribados el lunes, previo aviso, sobre la ciudad búlgara de Sozopol, en el Mar Negro.—EFE.

APOLO

Hoy 13 de febrero de 1948. Sesión cantina desde las cinco.

ULTIMO DIA Estreno de la tercera jornada de

SOMBRAS DEL BARRIO CHINO

que lleva por título, EL GAS INVISIBLE

Mañana:

YVONNE DE CARLO ROD CAMERON DIRECTOR CHARLES LAMONT LA DAMA DE LA FRONTERA ANDY DEVINE BEVERLY SIMMONS

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Segunda jornada.

EL ULTIMO AVISO

De la grandiosa super serie SOMBRAS DEL BARRIO CHINO por Bela Lugosi y Herman Brix. Director: Bob Hill.

Domingo próximo Tercera y última jornada.

EL GAS INVISIBLE

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

13 de febrero, viernes. — La Corona de Espinas de Nuestro Señor Jesucristo. Santos Gregorio II, papa; Agabo, profeta; Luciano, Esteban, obispos; Polieuto, Julián, Benigno, Fusca, virgen. Maura, mártires. Ayuno. Abstinencias. Rito Simple. Ornamentos morados.

CULTOS DE HOY

Catedral: a las 9 y 15. Misa cantada. Iglesia de los Remedios: a las 7 y 30 de la tarde, exposición mayor del Santísimo, rezo del Santo Rosario, plática cuarecesmal, ejercicio en honor de San Antonio de Padua, bendición y reserva.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 7 y 30 de la tarde, Santo Rosario, Via-cruces cantado. Iglesia de Nuestra Señora de Africa: a las 7 y 30 de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, santo Rosario, ejercicio en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno, cuyo triduo comienza hoy, sermón a cargo del Rector del Santuario, don Bernabé Perpén Rodríguez, bendición y reserva. Seguidamente Via-cruces cantado. Estos cultos se aplican por los gloriosos Caídos de La Legión.

ADORACION NOCTURNA

El turno primero de la Adoración Nocturna, celebrará mañana sábado por la noche su Vigilia, correspondiente al presente mes, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

EJERCICIOS ESPIRITUALES

El próximo domingo, darán comienzo en la capilla de las Re-

El domingo, después de la misa organizada por la Cofradía del Nazareno, será entregado al Excmo. señor Delegado Gubernativo, el título de Hermano Mayor de Honor de la citada Hermandad

Durante todo el día quince, se efectuará el besapié a Nuestro Padre Jesús Nazareno

Como ya es de conocimiento de nuestros lectores, el Triduo que organiza la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, dará comienzo en el día de hoy, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, para lo cual, los Hermanos de la citada Cofradía ya están ultimando los preparativos de exorno de la imagen que reuocará brillantemente.

El domingo, día quince, a las 10'15 de la mañana, se dirá una misa cantada solemne, finalizada la cual, el Consiliario de esta Cofradía, Rvdo. Padre don Bernabé Perpén Rodríguez, hará entrega a S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Va-

lle Marin del título de Hermano Mayor de Honor que le ha sido otorgado por acuerdo de la Cofradía.

El pergamino donde se efectúa tal nombramiento ha sido artísticamente confeccionado, presidiéndolo un gusto exquisito.

Durante todo el día quince, hasta las doce de la noche, se efectuará el besapié a Nuestro Padre Jesús Nazareno, acudiendo a tal acto, aparte de muchos fieles de la ciudad, las Cofradías y Hermanos de la del Nazareno, así como muchísimas personas de la Zona que han prometido su asistencia a tan hermoso acto.

La Cofradía del Cristo de la Expiración y María Santísima del Amor, prepara la salidas de sus «pasos» procesionales

El día 19 dará comienzo el Triduo en la Iglesia de Africa

Cercana la Semana Santa, las Cofradías intensifican su labor diaria.

verendas Madres Adoradoras, unos ejercicios espirituales, organizados por las Asociaciones de Hijas de María y de las jóvenes de Acción Católica. Dicho día a las 7 y 30 de la tarde, se celebrará la plática preparatoria y desde el lunes 16 hasta el 20, el horario que registró en los mismos, es el siguiente: Mañana: a las 8 y 30, meditación; a las 9, Santa Misa; a las 10 y 30, lectura espiritual; a las 11, meditación; a las 12, plática, y a las 13, examen práctico. Tarde: a las 4, Via-cruces; a las 4 y 30, meditación; a las 5 y 30, plática; a las 6 y 30, exposición del Santísimo, Santo Rosario, bendición y reserva y a las 7 y 30, meditación. La misa de Comunión general, tendrá lugar el día 21.

EN HONOR DE LA V. DEL P. SOCORRO

La Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y San Alfonso María de Ligorio, celebrará el próximo domingo, a día 15, sus cultos mensuales, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. A las ocho de la mañana, se dirá la misa de Comunión general y por la tarde a las 7 y 30, el ejercicio de la Súplica perpetua, con exposición mayor del Santísimo Sacramento, bendición y Salve al final.

SANTORAL PARA MANANA

14 de febrero, sábado, Santos Valentín, Cirión, obispos; Vidal, Zenón, Felicea, Eteba, Basco, Antonio, Protobio, Basiano, Aratón, Moisés, Dionisio, Prócuro, Apolenio, mártires; Antonino, Auxencio, abades; B. Juan de la Concepción, fundador. Ayuno. Rito Simple. Ornamentos morados.

Según nos informó ayer el vice-hermano mayor de la Cofradía del Cristo de la Expiración y María Santísima del Amor, don Francisco Ros Montiel, la Cofradía de que es Hermano Mayor el señor Arias prepara las salidas de sus dos «pasos». El de la Virgen la hará el Jueves Santo, para efectuar el Encuentro con Nuestro Padre Jesús Nazareno y, el Cristo de la Expiración en la procesión del Santo. Entierro que recorrerá las calles de Ceuta en la tarde y noche del Viernes Santo.

El Triduo dará comienzo el próximo día 19 en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa. El día 22, domingo, a las 11 de la mañana se celebrará una función principal a la que han sido invitados los jefes y oficiales del Arma de Intendencia, protector de estos «pasos» así como las demás autoridades.

Predicará el Ilmo. señor Dean electo, don Rafael Navarro Acuña.

Estos actos religiosos, a no dudarlo, revestirán inusitada brillantez.

Católicos de Ceuta:

No dejad de asistir el domingo al besapié de Nuestro Padre Jesús Nazareno

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

INFORMACION DEL GOBIERNO

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Don Guillermo Candón Galatayud, teniente coronel jefe de la Guardia Civil de Marruecos; don José Reinoso Martínez, comandante jefe de la Legión V-20; don Luis Sánchez Blanco y Sánchez Blanco, delegado provincial del Trabajo; don Efigenio Jiménez Acebrón, presidente del Negociado de Abastos; don Mariano Martínez Catena, ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto; doña Rosalía Sanjuán de Gavira; don José Toledo Cano.

La Iglesia de Africa:

estará abierta todo el domingo hasta las 12 en punto de la noche, para que no quede un solo cristiano sin besar los pies a Nuestro Padre Jesús Nazareno

Hoy celebrará el Ayuntamiento sesiones de Permanente y Pleno

A las 12 de la mañana de hoy, en el Palacio Consistorial se reunirá la Comisión Permanente para tratar de diversos asuntos de trámite ordinario.

A las 17 horas, se reunirá el Pleno municipal, tratándose de diversos asuntos de interés general, de los que daremos cuenta a nuestros lectores en nuestro número de mañana.

Ambas reuniones serán presididas por el Ilmo. señor alcalde de la ciudad, don José Rojas Felguerspan.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Galve Sotelo n.º 20 TL. 403



Aprende DIBUJO LINEAL POR CORRESPONDENCIA

TITULO DE DELINEANTE INSTITUTO MATKO MADRID

CARTELERA de CERVANTES

Hoy 13 de febrero de 1948 Desde las CINCO GRAN EXITO POR ULTIMA VEZ



la marea triunfante

presenta la más popular pareja estelar de América especializada en películas de acción: ERROL FLYN

OLIVIA DE HAVILLAND los protagonistas de "El Capitán Biord" "La carga de la Brigada Ligera" "Camino de Santa Fe" y tanta extraordinaria película, en su máxima creación:

MURIERON CON LAS BOTAS PUESTAS

páginas trepidantes de la vida de un hombre turbulento que vivió una época turbulenta. Una superproducción épica y grandiosa que ha sido catalogada como la película de más acción de Warner Bros y la más sensacional de Errol Flynn.

Debido al largo metraje de esta película, se proyectará sin complemento alguno.

MAÑANA: ¡EXITO TRAS EXITO! ¡TRIUNFO TRAS TRIUNFO! ¡ACONSEJAMIENTO TRAS ACONSEJAMIENTO! nuestro próximo estreno será



Jennifer Jones Joseph Cotten CARTAS A MI AMADA Director WILLIAM Wyler

AMAYA

TINTORERIA MECANICA Telefonos 655 y 366

KOMOL

El mejor tinte para el cabello en sus 17 colores naturales

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

A todas horas y en todas partes, siempre Fino Almina

Reunión de las Juntas de Cofradías en la Iglesia de Atrica

Se aprobó entre otras cosas, el hacer, para el próximo año, un Reglamento de la Agrupación que sea aprobado por el señor Obispo

La cuestación al Comercio se comenzará el día 15

Bajo la presidencia del consiliario Aydo. Padre don Bernabé Perpén, y asistiendo el Excmo. don Ramón Buesa Arguichona, prioste de la Junta de Cofradías, y Hermanos Mayores, don Valentín Cabillas Cabas (del Nazareno), don Dámaso Arias Pedraza (de la Virgen del Amor), don Remigio González Lozana (de la Virgen el Mayor Dolor) y don Antonio Salas Gabarrón (del Cristo de la Humildad), celebró reunión en la sacristía de la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de Atrica, la Agrupación de Cofradías de Ceuta. El Hermano Mayor de la del Cristo de la Veracruz, señor Lanuza, excusó su asistencia debido a sus múltiples ocupaciones.

Después de un extenso cambio de impresiones, se acordó, y así fué aprobado, confeccionar —para que tenga efectos el próximo año— un Reglamento de la Agrupación que será visado por el Excmo. y Aydo. señor Obispo de Cádiz-Ceuta para su aprobación, si procede.

Con ello se dará un mayor autoridad a la Junta y marcar las directrices de las Cofradías.

Igualmente se acordó que la postulación al Comercio se comience el próximo domingo día quince, confiándose que, como en años anteriores, los comerciantes efectúen su aportación generosa para que el mayor esplendor presida las procesiones de Semana Santa, procesiones que, como siempre, serán presen-

ciadas por muchísimas personas de Marruecos y Campo de Gibraltar que visitarán nuestra Ciudad en los días de la Semana de Pasión, con tal objeto. La aportación comercial es de gran importancia ya que, como es sabido, las Cofradías tienen gastos de enormes cuantías que solamente pueden ser sufragados si el Comercio en general responde al llamamiento de la Agrupación con cariño y deseos de magnificencia de nuestras procesiones.

Los carteles anunciadores de nuestra Semana Santa han sido ya encargados a una importantísima casa de fotografías de Valencia, la que ha anunciado que serán recibidos en nuestra Ciudad dentro de breves días. Una vez llegados los carteles serán colocados en los lugares de mayor importancia y enviados a las ciudades cercanas de Marruecos español y Campo de Gibraltar, así como a otras capitales españolas de donde vienen anualmente muchísimos fieles a aplaudir el esplendor de nuestros "pasos" litúrgicos que desfilan en medio de una multitud llena de fé.

También se aprobó el solicitar del Ayuntamiento una mayor subvención que la que hasta ahora viene entregando a la Junta de Cofradías. Como no se ignora el Municipio siempre presta una especial atención a las necesidades de las Cofradías, pero éstas, en la necesidad de efectuar cuantiosos desembolsos, van a requerir de la autoridad municipal un mayor desprendimiento, cosa que sabemos será bien acogida en la Casa Consistorial, donde siempre se atiende a todo cuanto redunde en beneficio de nuestra querida Ceuta.

Igualmente se acordaron otros interesantísimos asuntos que nos serán dados a conocer en breve plazo, ya que, actualmente, se están ultimando detalles.

No queremos ultimar estas líneas sin felicitar sinceramente a la Junta de Cofradías de Ceuta por el entusiasmo que está poniendo en que el esplendor de nuestra Semana Santa sea mayor cada año. Ya en su día —no hace mucho— dijimos, en estas mismas columnas, que Ceuta merecía que la Semana Santa revistiese un esplendor sin igual. Hoy nos sentimos satisfechos al ver como se labora por ello.

La ayuda que se solicita del Comercio y autoridades, así como la del pueblo en general, en el día 7 de marzo, cuando se haga la cuestación callejera, será ofrecida, sin dudas de ninguna clase.

Ceuta desea la superación, en cada año, de esta Semana de Pasión en que el pueblo vive en las calles para acompañar al Redentor en su caminar lento por todos los lugares de la población entre oraciones de unos, saetas de otros y admiración de todos, en general.

Los documentos secretos a' emanes, arma de dos filos

(Viene de la primera página.)

berlain y Daladier, en septiembre de 1938.

3.—La ocupación del territorio de los sudetes en Checoslovaquia por Alemania, en 15 de marzo de 1939.

"Los documentos" dice la declaración soviética, demuestran como se jugó el destino de las naciones, de qué manera desvergonzada se traficó con los territorios de otros pueblos y que secretamente se estaba dividiendo el mapa del mundo".

Refiriéndose a la entrevista de Salzburgo, en noviembre de 1939, la documentación jurada por los rusos en el Ministerio alemán de Asuntos Exteriores, revela que lord Halifax dijo que él y los demás miembros del Gobierno británico "se daban perfecta cuenta de que Hitler había hecho grandes cosas dentro de Alemania y, además, que el aplastar al comunismo dentro de su país, le había cortado el camino, hacia el este de Europa, por lo cual Alemania tenía derecho a ser considerada como baluarte occidental contra el bolchevismo".

Agrega que Halifax propuso la incorporación de Gran Bretaña y Francia al eje Roma-Berlín, pero que Hitler insistió en que esto solo sería posible cuando, los demás países respetaran a Alemania y se eliminara el estigma de Versalles.

Según los documentos, Halifax replicó: "Los ingleses son realistas y están convencidos tal vez más que nadie, de que deben rectificarse los errores de Versalles. La Gran Bretaña siempre ha ejercido su influencia, en este sentido realista, en el pasado".

También se atribuyen a Halifax las siguientes declaraciones en la misma entrevista: "Todas estas cuestiones pueden considerarse relacionadas con ciertos cambios que tarde o temprano habrán de producirse en el orden europeo. Entre ellos están los referentes a Dantzig, Austria y Checoslovaquia. Inglaterra solo desea que estos cambios se efectúen de una manera pacífica con el fin de evitar procedimientos que puedan causar nuevas convulsiones".

La declaración soviética comenta estas frases diciendo: "No fueron simples sondeos. Lord Halifax trató de un acuerdo secreto del Gobierno británico con Hitler para satisfacer los apetitos de éste a costa de terceros países". Y añade: "Los esfuerzos del Gobierno soviético para invocar la seguridad colectiva cuando se consume el "Anschluss" fué rechazado por Inglaterra que envió a Moscú una nota en la que se decía: "No parece necesaria una acción concertada contra la agresión. La Gran Bretaña tiene una impresión favorable sobre las perspectivas de la paz europea".

"Ribbentrop, agrega el documento, intervino para llamar la

atención de Henderson sobre el hecho de que el ministro británico en Viena había hecho "declaraciones muy dramáticas" a von Papen acerca de los acontecimientos de Austria. Henderson se apresuró a desl'garse por completo de las manifestaciones de su colega, afirmando que él, Henderson, se había expresado frecuentemente a favor del Anschluss".

La declaración soviética afirma después que el eslabón siguiente de la preparación de la guerra fué la ocupación de los sudetes, y añadió que este golpe "no hubiera podido darlo Hitler sin el apoyo directo de Inglaterra y Francia".

La declaración soviética comenta: "La conducta de Inglaterra y Francia, en conjunto, demuestra que el acto de traición sin precedentes contra el pueblo y la república de Checoslovaquia, lejos de constituir un simple episodio de la política de dichos Estados, representaba una fase importantísima de su actuación, encaminada a estimular la agresión hitleriana contra la Rusia soviética. Todos los convenios firmados con Hitler antes de la guerra, revelan con claridad meridiana que los Gobiernos franceses e ingleses entendían que el pacto de Munich y las repetidas agresiones hitlerianas, dejaban el campo abierto para el ataque alemán contra Rusia. Todo tendía al aislamiento sistemático de los soviets".—EFE.

Inglaterra también publicará sus documentos :

Londres, 12.—Gran Bretaña tiene la intención de publicar en colaboración con Estados Unidos y Francia los documentos encontrados en el Ministerio de Asuntos Exteriores del Reich, acerca de las relaciones del Gobierno alemán con el extranjero, según declaraciones hechas por un portavoz del Foreign Office. Agregó que entre estos documentos figuraran "algunos" de los que acaba de revelar el Gobierno soviético, acerca del apoyo prestado por los Gobiernos de Inglaterra y Francia a la Alemania nacionalsocialista en su política de expansión en Europa. Insistió en que la publicación de documentos por parte de Rusia es fragmentaria y que no está en condiciones de afirmar si han sido comprobados. Las tres potencias occidentales tienen tres volúmenes de archivos alemanes en preparación, para publicarlos. Comprenderán el periodo desde mediados de 1939 a diciembre de 1947. Los documentos que posee Inglaterra a este respecto están siendo reparados. "Esto —dijo finalmente— dará una excelente oportunidad para comprobar mutuamente los documentos".—EFE.

Todas las cofradías

de Ceuta harán acto de presencia ante Jesús Nazareno, el domingo día 15, en la iglesia de Atrica

LA CUARESMA Gran Bretaña

Es el tiempo destinado a la penitencia y oración por espacio de cuarenta días. Es la preparación para conmemorar los episodios del gran drama del Salvador. La Iglesia, con el sople confortable de su Liturgia, anima nuestra fe y nosotros en este tiempo nos aproximamos a la Cruz.

Si cada uno de nosotros pensara que al menos una gota de sangre (de toda la verdad por Jesús) fué por él y para él, seguro que el arrepentimiento sería sincero y la meditación en esta cuaresma cabría; entonces veríamos la Cruz desde cerca, entonces sabríamos mejor de dolores, trotes, afanes y muerte.

La Acción Católica había de honores, se propone, colaborar, dando unas lecciones por radio, cada sábado de Cuaresma. En cada lección que será breve y amena, habrá tres puntos de interés: sugerencias de lectura del Evangelio del domingo; comentario del mismo y explicación del momento litúrgico del día, haciendo en cada una, que la figura de Cristo adquiera ante todos, las gigantescas dimensiones entre la humildad y sencillez divinas.

Si en este tiempo adecuado, hacemos propósitos firmes de mirar a la Cruz, sus resplandores iluminarán nuestras mentes, que harán cumplir las prescripciones de la Iglesia, para ello, proponemos hoy, en esas audiciones que Acción Católica nos brinda, desde el próximo sábado, cuya primera lección magistral, nos dará el señor presidente, el culto abogado don Alfredo Meca.

Terminada la retransmisión de Radio Nacional a las 10 de la

desea para Italia una posición destacada en la reorganización de Europa

Manifestaciones de Sir Victor Mallet, embajador inglés



Roma, 12.—Gran Bretaña desea que Italia ocupe una posición destacada en la reorganización económica de Europa, manifestó el embajador del Reino Unido en ese país, sir Victor Mallet, según el diario "Risorgimento Liberale".

El periódico hace resaltar que tal manifestación la hizo el diplomático británico en una conversación, y no en forma de declaración a ninguno de sus redactores.

Añade que sir Victor, dijo que Gran Bretaña considera el proyecto de Unión Aduanera franco-italiana que acaba de aprobar el Gabinete de París como un paso importante hacia la existencia de una unión más amplia que incluiría a las naciones del grupo Benelux y a otras de Europa.

Mallet manifestó también que van por buen camino las negociaciones para un acuerdo comercial anglo-italiano.—EFE.

noche, se verificará el acto que nos ocupa.

No olvidemos, cristianos, que Cristo murió en el Gólgota para resucitarnos; que no le vuelva a matar el sople helado de nuestra indiferencia o de nuestra imple-

Graciam de Rabed.

Acudamos todos

los buenos católicos el domingo día 15, a la iglesia de Atrica y desfilemos ante Nuestro Padre Jesús Nazareno

Máquinas de coser y bordar ALFA

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Delegado: VICENTE MARTINEZ

José Antonio núm. 24

LOS DEPORTES

Un colegiado del Centro dirigirá el Ceuta-Balompédica

El Melilla-Atlético de Tetuán será arbitrado por Peral

A petición de la Real Balompédica Linense, el encuentro de pasado mañana en Alfonso Murube será dirigido por un árbitro de región neutral, correspondiéndole la designación al colegio castellano. Dicho árbitro será ayudado en las bandas por los aspirantes Godoy y Olmedo.

El encuentro de Tercera División Melilla-Atlético de Tetuán será arbitrado por Peral.

A petición de la U. D. España de Tánger también será designado un árbitro neutral (en este caso del colegio andaluz) para dirigir el encuentro de desempate entre dicho equipo y el Jeddú que tendrá lugar el próximo domingo en Tetuán.

Por lo que respecta a los encuentros de segunda regional y torneos de modestos, serán dirigidos por los siguientes colegiados y aspirantes:

Segunda regional: a las 9, Medina, a las 11 Fernández Conde, a las 14 Luque y a las 16 Castillo. Torneo de Modestos: Valencia-Cultura, Castillo, Glorieta-Marina Matoso, Linares-Balompé Calle y Morro-Alfau, Godoy. Estos partidos de modestos se jugarán el domingo conforme al siguiente horario: 9'45, 10'45, 11'45 y 12'45 horas, respectivamente.

De un partido a otro

Frente a la Balona se saldrá a demostrar que no se perdió en el Velódromo por apatía o baja forma

«El Huelva es el mejor equipo del Grupo y nos ganó merecidamente», estima Marin

No se apagaron aún los comentarios sobre el encuentro de Huelva y ya se habla acaloradamente del choque contra la "Balona". La presentación del notable conjunto linense, que tan magnífica campaña ha realizado esta temporada, atrae e interesa como ninguna otra. No en vano la Balompédica es uno de los equipos que con mayor regularidad y tesón logró mantenerse siempre entre los primeros del Grupo Octavo contando en la actualidad con muchas probabilidades de obtener el título de subcampeón.

Los dos encuentros, pues, tienen lugar frente en peñas y tertulias deportivas. Uno por habernos "casi" desposeído de la clasificación. El otro por entrar en una antigua y vieja rivalidad y tener por meta el tercer puesto.

—¿Qué es lo que sucedió en Huelva? —preguntamos a Marin cuando éste entremezcla también el encuentro jugado y el por jugar.

—«Lisa y sencillamente que el Recreativo jugó más y mejor que nosotros y nos derrotó merecidamente. Sinceridad ante todo. En este caso no caben paliativos. En el Recreativo vi mucha velocidad, mucho coraje y mucha clase, demostrando de nuevo que es el mejor equipo del Grupo Octavo».

—¿No fueron muchos goles? —Insistimos.

—«El Recreativo, tal y como jugó, mereció los cuatro que hizo. Que solo una buena tarde de nuestra delantera pudo contrarrestar con uno o dos en contra. Pero en nuestro ataque no hubo esta vez arrojo ni decisión y esto hizo que la victoria se produjera por 4 a 0 y no por 4 a 1 o por 4 a 2. Más no, porque, en realidad, el partido mereció ganarlo el Huelva».

—¿Cómo jugó el equipo? —«Tuvo destellos de su clase y no causó allí mala impresión. Medios alas e interiores flaquearon bastante y esto trajo como consecuencia un trabajo abrumador sobre nuestro trío defensivo que, sin embargo, se sintió bastante bien, sobre todo Zamorita, que hizo cosas de verda-

dero mérito. Algunos destellos de Lolo y Cuca, muy desasistidos por sus compañeros. Más que a una mala tarde de nuestros muchachos, el resultado se debe a que el Recreativo es más equipo y jugó formidablemente. Tenemos la desgracia de que contra nosotros todos los equipos cuajan sus mejores tardes, lo dan todo. El Larache el Algeciras, la Electro, el Cádiz, todos hicieron grandes partidos contra los ceutíes».

—¿La tendrá también la "Balona" pasado mañana?

—«Para nosotros siempre resistan los mayores imprevistos y los mayores planes de victoria, pero no tanto para que lleguen a inquietarnos en nuestro propio terreno. Si fuera no acertaría el equipo a cuajar buenos partidos, es indudable que en "Alfonso Murube" se desenvuelve bien y con mucha confianza. Si a nosotros nos ha costado la marcha victoriosa el Huelva, es justo que ahora nosotros hagamos lo mismo con la Balompédica. El equipo tiene que demostrar ante los linenses que en Huelva no se perdió por apatía ni por baja forma, sino única y exclusivamente por la superioridad y buen juego del adversario».

—¿La misma alineación? —«Aún no lo sé. Aunque ya entrenó, Pepín no acertó a pegarle con soltura al balón. Tendré que hacerle otra prueba. De su resultado dependerá la formación que opondré a la "Balona". Que puede ser idéntica a la del Velódromo o con Pepín en la defensa y Torres en la media. Ya veremos».

Explicado lo que sucedió en Huelva y lo que cree sucederá pasado mañana en Alfonso Murube, Marin se nos va calle arriba. Seguramente meditando donde pudiera tropezar el Huelva y lo bien que le vendría a sus muchachos una victoria sobre la "Balona" por más de tres tantos. (Cociente particular de más cupas.—PEGUAR.

Bajo el signo DE LOS CINCO ANILLOS

Se desconoce el origen de los Juegos Olímpicos, citándose a Koroibos como vencedor de los celebrados en el año 766 antes de Jesucristo

Los deportes olímpicos han constituido siempre un símbolo y la expresión de un deseo de armonía y de amistad entre las naciones. En el mundo antiguo, cuando los Estados griegos permanecían en lucha constante, los festivales olímpicos equivalían a una tregua. El atacar a cualquier peregrino que se dirigiera a los Juegos, ya como espectador ya como participante, era un sacrilegio y durante la vigencia de dicha tregua no se permitía a los griegos llevar armas.

Se desconoce el origen de los Juegos Olímpicos, que este año han de tener su XIV edición en Londres, por lo que estimamos interesante el ir "desempeñando" recuerdos y ofreciendo sus detalles preliminares más importantes.

En "La Odissea" y la "Ilíada" de Homero, vemos asociar con frecuencia las competiciones deportivas a momentos solemnes. En otros casos, tales festejos marcaron la alegría de los pueblos al cesar una guerra que los hubiera dividido hasta entonces. La fiesta llamada olímpica por la ciudad de Olimpia, donde se celebraba, tenía lugar cada cuatro años y solía celebrarse a fines

de junio. Se informaba a los griegos por medio de heraldos que recorrían los más apartados confines. Cuarenta o cincuenta mil personas disfrutaban con placer divino viendo hombres que se maltrataban a puñetazos y caballos que luchaban en velocidad. Las inscripciones de los participantes tenía que realizarse con un año de anticipación, dándose a conocer durante todo un mes en el gimnasio de Elis y jurar ante el altar de Zeus.

Los antiguos Juegos fueron descritos por Julio El Africano desde el año 766 antes de Jesucristo hasta el año 217 de nuestra Era y fueron abolidos por el emperador Teodosio en 393, probablemente por indicación de San Ambrosio. Según Julio El Africano, su primer vencedor fue Koroibos, de Elis, que ganó las carreras pedestres en el año 766 antes de Jesucristo, siendo coronado con una guirnalda tejida con hojas de olivo procedentes de una planta llamada por Hércules y plantada en el bosque sagrado inmediato al templo de Olimpia. Igual galardón recibían los vencedores modernos.

EL FARO en ALGECIRAS

ACCIDENTE DE COCHE EN LA CARRETERA DE MALAGA

En la tarde del pasado miércoles ocurrió en la carretera general de Málaga a Cádiz un accidente que pudo tener fatales consecuencias para los ocupantes de un coche.

Sobre por el día de la tarde, bajaba por dicha carretera en dirección a Algeciras y procedente de Gibraltar, un magnífico coche de la matrícula de la indicada plaza, conducido por una Srta. y ocupado también por otra que la acompañaba. Al llegar a la altura de la venta del cruce de Palmones y en la recta que en aquel lugar existe de cerca de dos kilómetros, el coche después de sufrir un fuerte frenazo salió hacia su izquierda y fue a caer sobre el inmediato campo sembrado, más bajo que el nivel de la carretera. Una de las ocupantes, sufrió heridas en la cabeza y hubo de ser conducida para prestarle auxilio médico.

UN ATROPELLO

En la vía pública, el invidente José Rejano Ruiz, tuvo la desgracia de echarse sobre un coche que pasaba y hubo de ser conducido a la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja donde se le asistió de las siguientes lesiones: herida contusa de medio centímetro en región frontal con gran hematoma y otra de un centímetro con pérdida de piel en el dedo anular izquierdo.

TRABAJOS PARA EL PRIMER VIERNES DE MARZO

La Real Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado (Jesús de Medinaceli) y María Santísima de la Esperanza ha empezado ya con toda actividad la preparación de todo lo concerniente a celebración del primer viernes de Marzo que este año tendrá lugar el día 5. Como en años anteriores se celebrará un Triduo de preparación seguido de la solemne celebración del Primer Viernes con la adoración al Santísimo Cris-

to Cautivo y Rescatado, durante las 24 horas de dicho día, por todos los esclavos y fieles de Algeciras, como asimismo por los soldados del Cuerpo de Sanidad Militar del Campo de Gibraltar, hermanos de honor de la venerada imagen. Como en años anteriores se realizan gestiones al objeto de montar un servicio de allavoces, para que los sientos de personas que quedan sin poder entrar en el templo, puedan seguir todas las ceremonias del culto, desde la amplia Plaza de San Isidro y seguir las instrucciones que se den en el momento de dar comienzo el Besaplé, acto que congrega a varios millares de personas.

EN EL CALVARIO EL FLORINATA C. F. VENCE AL SEXTO CURSO POR 4 A 2

A las once de la mañana y con gran lleno por parte de los alumnos del Instituto se celebró el encuentro entre el Florinata C. F. y el Sexto Curso, resultando vencedores los del Florinata por 4 tantos a 2.

A las órdenes del señor Grau los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Florinata C. F.: Medina; Mesoua, Desiderio; Gallardo, Curriqui, Madrid; Vázquez, Garzón, Fosela, Cárdena y Polo.

Sexto Curso: Giro; Lara, Arellano; Gutiérrez, Jacinto, Márquez; Lilla, Marin, Peral, Alvarez y Luis.

«CERVANTES»

Objetos de escritorio. Papelería. Periódicos. Eduardo Dato, 2, ALGECIRAS

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
 Presión media: 760'4.
 Temperatura máxima a las 17: 13'4.
 Temperatura mínima a las 9: 8'0.
 Temperatura media: 10'7.
 Humedad relativa media: 85%
 Dirección dominante de viento: S. E.
 Velocidad media del viento: 11 kilómetros.
 Horas de sol: 4'35.
 Lluvia caída en las 24 horas: 0'0.
 Estado del cielo: nuboso.
 Estado del mar: marejada.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PÚBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		PTS.
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		PTS.
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

OCASION véndese casita campo, cercana población. Esta Administración.

Alquileres

CAMBIO piso tres habitaciones tercero, por otro de tres o más habitaciones planta baja. Razón esta Administración.

ADMITO caballero en familia. Teniente Pacheco, 14, 1.º izqda.

Traspasos

TRASPASO negocio en marcha. Razón, teléfono 478.

Varios

POLICIA privada, investigaciones. Dabe, Carretas, 10. Madrid.

CONFECIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.



EL FARO en Ceutuán

AUDIENCIAS DE S. E. EL Alto Comisario

CIVIL
Excmo. señor cónsul de España en Villa Nador, doña Julia Palenzuela Garmona, don Feliciano Luna, don Manuel Gordillo, comisión de alumnas del 7.º curso del Instituto de Ceuta, señorita Lupo, don Gregorio Gornochano Ortega, don Fernando Carranza, don Fernando R. Zamorano de Cortés, don Luis R. Zamorano de Cortés, don Miguel Gil Rivas, don Francisco Ali Romero, don Miguel Fernández Vega, don Pascual Altes Ruiz, don Narciso Fidel Aleman.

MUSULMANA
Sit Amina Bent Si Ahmd El Ismasni, oherif Sid El Hassan Ahmed Ben Mohamed El Alemi, Sid Mohamed Ben El Hasan El A'ami, S'idi Taleb Ben Mohtar El Harras, Sid Abdeslam Ben Amar Uchen, chej Si Mohamed Ben Said El Kerkeri, oherif Ahmed Ben Mohamed El Urahchi, Sid Abdel-lah Ben Al-lal Mehand Etusini, Sid Abdeslam Ben Laarbi Ben Ghocron, caid Mohamed Jarlor.

MILITAR
Coronel de Artillería, don Ignacio Gomá.

Delegación de Economía

SECCION DE PERSONAL

AVISO

El lunes, 23 de febrero y a las 8 horas de su mañana comenzarán en la Jefatura del Servicio Agronómico de esta Delegación, sita en la calle de Gorgues, los ejercicios de examen para cubrir las dos plazas vacantes en dicho Servicio de Auxiliares Facultativos.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Tetuán, 11 de febrero de 1948.
EL DELEGADO.

CONVERSACIONES SOBRE LAS POSESIONES PORTUGUESAS EN LA INDIA

EN EL CONSEJO DE SEGURIDAD SIGUE EL DEBATE ACERCA DEL CONFLICTO DE CACHEMIRA

Londres, 12.—Se han celebrado en esta capital, conversaciones extraoficiales sobre el futuro de las posesiones portuguesas en la India, entre el embajador de Portugal en Londres y el alto comisario de la India, según ha informado el primer ministro indio, Pandit Nehru, en el Parlamento de Nueva Delhi.

Añadió el primer ministro indio que, hasta ahora el representante del Gobierno de la India en Lisboa no ha facilitado información alguna sobre la concesión de la independencia a las posesiones portuguesas en la India. Añadió que se tiene en estudio el intercambio de representaciones diplomáticas entre la India y Portugal.—EFE.

Debate en el Consejo de Seguridad sobre el conflicto entre la India y Cachemira : : : : :
Lake Success, 12.—El ex pre-

Los miembros de la Misión militar argentina fueron invitados a una comida por S. E. el Alto Comisario

Felicitaron al teniente general Varela por la obra de protectorado que realiza España en la Zona

Tetuán, 12.—La Misión militar argentina se trasladó a las dos de la tarde a la Alta Comisaría, donde los miembros componentes de la misma fueron invitados a comer por el Alto Comisario y su esposa. Los militares argentinos expresaron al teniente general Varela su agradecimiento por las atenciones recibidas durante su estancia en Marruecos y le felicitaron por la grandiosa obra de Protectorado que viene realizando España en esta Zona.—CIFRA.

Visita a la Delegación de Educación y Cultura y Escuela de Artes Indígenas : : : : :
Tetuán, 12.—Los miembros de la Misión militar argentina han visitado la Delegación de Educación y Cultura donde fueron recibidos por el delegado don Tomás García Figueras. Recorrieron los diversos establecimientos y centros docentes allí enclavados, entre ellos la Escuela de Bellas Artes, la Escuela Politécnica y la Biblioteca del Protectorado.

Los visitantes mostraron su complacencia por la obra cultural que realiza España en Marruecos. Seguidamente y acompañados por el director de Prensa, Radio y Turismo, don Antonio Onieva, se trasladaron a la Escuela de Artes Indígenas, donde fueron recibidos por el director de la misma, don Mariano Bertuchi, en cuya compañía recorrieron los talleres.—CIFRA.

Visita al "Mel-la" : : : : :
Tetuán, 12.—La Misión militar argentina ha visitado el barrio típico "Mel-la", que recorrió detenidamente.

Los militares hicieron varias compras de objetos de la industria marroquí.—CIFRA.

El Alto Comisario recibe en audiencia a un super-viviente de la acción de Mires : : : : :
Tetuán, 12.—El Alto Comisario, teniente general Varela, ha concedido una audiencia a El Hach Ahmed Ben Sid Abdeslam, único superviviente conocido de la región de Mires, en la que entonces el joven teniente Varela conquisó una de sus dos laureadas.

El Alto Comisario recibió complacido la visita de su antiguo "enemigo" que en formaba en las filas de los entonces rebeldes al Majzen, y con quien cambió impresiones acerca de aquella acción. El teniente general Varela le presentó a El Hach Ahmed a su esposa e hijos.—CIFRA.

Roban una de las mayores joyerías de Tel Aviv

Los asaltantes se llevaron 25.000 libras esterlinas en diamantes

Advertencia británica a Transjordania sobre las incursiones de guerrilleros

Jerusalén, 12.—Veinte hombres enmascarados y armados, pertenecientes al Irgun Zvai Leumi han robado 25.000 libras esterlinas en diamantes en una operación contra una de las mayores joyerías de Tel Aviv. Penetraron en el establecimiento y obligaron a todos los clientes y empleados a que se volvieran de espaldas a la pared. En poco más de un minuto vaciaron todos los armarios y vitrinas. Hubieron en un "taxi" pintado de negro, que habían dejado en la puerta y que robaron la semana pasada.

La Policía ha iniciado las investigaciones correspondientes.—EFE.

Cinco muertos al volar un autobús : : : : :
Jerusalén, 12.—Ojalamente se anuncia que en la voladura por medio de una mina eléctrica, de un autobús en las proximidades de Safad, en Palestina septentrional, perecieron entre las llamas cinco personas y resultaron heridas otras cinco. El carruaje llevaba catorce pasajeros.—EFE.

Añadió que debe decirse en primer término, el asunto del plebiscito de Cachemira para que el pueblo decida sobre su propio futuro político.—EFE.

En el Consejo de Control aliado, Robertson y Clay deniegan una petición de SOKOLOVSKY

El mariscal ruso pretendía autorización para el funcionamiento del Congreso Popular en la zona anglonorteamericana

Un tren con prisioneros alemanes, enviados por los británicos a Berlín, es detenido y devuelto por los soviéticos

Berlín, 12.—El mariscal soviético, Sokolovsky, en el curso de la reunión del Consejo de Control aliado, pidió autorización para el funcionamiento en Alemania del Congreso Popular, organizado por el Partido socialista.

Manifestó el mariscal soviético que debe levantarse la prohibición que existe en las zonas de ocupación norteamericana y británica para el funcionamiento de tal Congreso, ya que éste, está apoyado por la mayoría de los alemanes y constituye además una organización democrática.

El general sir Brian Robertson subrayó que todos los informes que tenía sobre este particular, eran totalmente contrarios a la recomendación de Sokolovsky.

"En la zona de ocupación británica —dijo— no se apoya a tal Congreso y se le considera como parte de un plan provocado por "alguien" para obtener el control político de Alemania".

La mayoría de los alemanes —añadió— lo rechazan.

El gobernador militar norteamericano, general Clay, apoyó la declaración del general Robertson, asegurando que el Congreso no tenía el apoyo popular de los alemanes.—EFE.

Un tren con prisioneros alemanes es detenido por los rusos y devuelto a la zona británica : : : : :
Berlín, 12.—Los vagones del tren detenido por los rusos en la frontera de la zona de ocupación soviética en Alemania, a bordo de los cuales viajan sesenta y tres prisioneros de guerra alemanes, han sido enviados de nuevo a Hannover, de donde procedía el tren en cuestión, "ya que las dificultades existentes no han podido ser resueltas", ha declarado un funcionario británico.

El tren era de carácter militar y se dirigía desde Hannover, en la zona de ocupación británica, a Berlín. Este es el tercer incidente de este tipo ocurrido en la frontera de la zona de ocupación soviética.—EFE.

EL DOMINGO DIA 15:

primer domingo de Cuaremas, no debemos falta a la invitación que nos hace la Cofradía del Nazareno

embargo que pesa sobre el envío de las armas a dicho país, de lo contrario, no podremos evitar que los judíos de Palestina sean atacados, especialmente desde el exterior".

Una copia de la carta en cuestión, ha sido enviada al secretario norteamericano de Estado, general George Marshall.—EFE.

Advertencia del Gobierno británico a Transjordania

Londres, 12.—El Gobierno británico ha enviado una advertencia al de Transjordania acerca de las incursiones de guerrilleros árabes en Palestina desde territorio jordano.

"Los gobiernos árabes —dijo— claró un portavoz del Foreign Office— han sido informados debidamente del punto de vista británico. Se han realizado gestiones en todos aquellos casos en que se efectuaron estas incursiones.

Al ser interrogado por un periodista acerca de los motivos por los cuales las tropas británicas en Palestina no han expulsado a dichos guerrilleros, el portavoz manifestó:

"Las medidas para la expulsión requerían utilizar fuerzas muy considerables que tendrían que ser retiradas de otras comarcas de Palestina más vulnerables".—EFE.

Todos los Hermanos:

de la Cofradía del Nazareno, asistirán al besamiento. Nuestro Padre Jesús Nazareno

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-3

FALANGE ESPAÑOLA 11

«El régimen de frontera cerrada es artificioso y antinatural»

Comentarios del ministro de Asuntos Exteriores a la reapertura de la frontera pirenaica

También aludió el señor Martín Artajo a la firma de Tratados comerciales con Suecia, Irlanda, Turquía, Holanda y Suiza

París, 12.—Durante una conversación mantenida por el ministro español de Asuntos Exteriores con un redactor de "Paris Presse", el señor Martín Artajo, ha manifestado, refiriéndose a la reapertura de la frontera pirenaica, que "no es normal que dos pueblos vecinos vivan de espaldas y a puerta cerrada". "El régimen de la frontera cerrada —dijo— es artificioso y antinatural".

"La reapertura de la frontera supone por lo tanto, la vuelta a una normalidad de relaciones que beneficia a todos".

Añadió el ministro que los Gobiernos francés y español se habían comprometido a abrir negociaciones con vistas a un acuerdo que reglamente las relaciones económicas entre los dos países. La suspensión de las relaciones comerciales entre Francia y España durante un período de casi dos años, ha sido motivo de que las exportaciones que constituían el intercambio tradicional entre nuestros dos países se hayan orientado hacia otros destinos. Sin embargo, es de suponer que la corriente tradicional entre Francia y España de intercambio de piritas y fosfatos se reanude en breve".

El señor Martín Artajo se refirió seguidamente al mejoramiento de relaciones con otros países y el establecimiento de representantes o nombramiento de jefaturas de misión en Ciudad Trujillo, Amman, Bagdad, Oslo, La Paz, San José de Costa Rica, Managua, Tegucigalpa y Beirut y se refirió asimismo a la firma de tratados comerciales con Suecia, Irlanda, Turquía, Holanda y Suiza.—EFE.

La Prensa de Roma señala la apertura de la frontera como un triunfo de España : : : : : :

Roma, 12.—Toda la Prensa de Roma se ocupa extensamente de la apertura de la frontera franco-española. La mayor parte de los diarios subrayan el triunfo que representa para España.

"El Tiempo", dice que "la evolución de la política internacional

También implantará el Gobierno inglés la nacionalización de gas

En los Comunes es rechazada una enmienda contra el proyecto de ley

Londres, 12.—Una enmienda de oposición para rechazar el proyecto de ley de nacionalización del gas, ha sido derrotada en la Cámara de los Comunes por 154 votos contra 179.

Dicha enmienda constituirá la séptima del Gobierno. Las otras medidas gubernamentales han sido la nacionalización del carbón, electricidad, aviación civil, transporte interior, comunicaciones y de la Banca de Inglaterra.—EFE.

pone en manos del Generalísimo Franco cartas preciosas. Sus diez años de anticomunismo no son ciertamente cosa que haya de perjudicarlo hoy. Los dos últimos años no han pasado en vano".

"El Messagero", en su artículo de fondo dedicado a Portugal, dice: "Naturalmente, el pensamiento de Portugal no puede dejar de orientarse favorablemente hacia la España contigua con la que vive a puerta a puerta. Puede geográficamente mutilarse el Occidente de Europa sólo porque Franco no agrada a determinada corriente política?".

Se comenta que esta es la primera vez que el citado periódico adopta una postura tan clara en el asunto español.—EFE.

Lo que significa la reapertura de la frontera : : : : :

París, 12.—La cuestión de la reapertura de la frontera pirenaica ha servido para poner de relieve la posición de España en la Europa occidental y la falta de visión, al intentar crear la unidad de la misma sin incluir a esta nación", afirma un artículo de la revista "The Export And Journal of América", órgano de opinión en Europa de los circu-

los financieros de Wall Street. El artículo pone de relieve que mientras Francia continuaba sus esfuerzos para lograr la estabilidad interna que le allanara el camino al Plan Marshall y a la unidad económica de la Europa occidental, se ha hecho más evidente que la nación francesa es quien más ha perdido en la ruptura de relaciones comerciales con España.

Añade la revista que la apertura de la frontera significará el que se realicen exportaciones francesas y una salida a la producción de material ferroviario y de fosfatos, y a cambio de las piritas españolas que tanto necesita la industria francesa.

"Además, cuanto más tiempo está ausente Francia del mercado español —añade— más firme se hacen las posiciones de las firmas inglesas y americanas rivales".

Después de aludir a la situación de la economía española como calificada para recibir la ayuda en dólares, dice el artículo en cuestión que España "ha ido más lejos que ningún otro país europeo en la tarea de contener al comunismo. Su estabilidad interna podría servir de modelo al Continente".—EFE.

Ayer falleció en Tánger el Mendub del Sultán

Hoy se verificará el entierro

Tánger, 12.—Ha fallecido, esta tarde, a avanzada edad, el Mendub del Sultán, Sid El Hach Mohamed Tazi.

El cargo de Mendub es el representante del Sultán, desde que se implantó el Estatuto tángerino en 1928. Durante la ocupación española desempeñó también varios cargos y estuvo asimismo en Rabat con la representación cherifiana en la zona tangerina. Sid El Hach Mohamed Tazi llevaba mucho tiempo enfermo y le sustituía interinamente su hijo, Sid Ahmed Tazi.

El ilustre finado pertenecía a una familia de altos dignatarios cherifianos.

Mañana se verificará su entierro y se le tributarán honores oficiales.—CIFRA.

Llegan representaciones oficiales de Teluán y Rabat

Tánger, 12.—Los centros oficiales de la Administración Internacional y los Consulados izaron sus banderas a media asta como señal de duelo por el fallecimiento del Mendub del Sultán, que también era presidente de la Asamblea Legislativa Internacional de Tánger.

El entierro se verificará mañana a las tres de la tarde después de los rezos en la Mezquita Grande. Rendrán honores fuerzas de la Policía Internacional.

Han llegado para asistir al sepelio representaciones de Te-

Un "DACOTA" danés se estrella al NORTE de FRANCFORT

Perecen 9 de los 17 pasajeros y sus 5 tripulantes

Francfort del Main, 12.—Un avión danés "C-47", de la Compañía de transportes aéreos danesa se ha estrellado al Norte de Francfort del Main.

Inmediatamente han salido de Francfort varias ambulancias. Se desconoce el número de víctimas. El avión se dirigía a Copenhague desde esta capital.—EFE.

Francfort, 12.—Un representante de la Compañía de transportes aéreos danesa declara que en el accidente sufrido por un "Dakota" de dicha empresa, a 65 kilómetros de esta ciudad, en Glessen, como consecuencia del mal tiempo —explica— han perecido nueve de los diez y siete pasajeros del avión y sus cinco tripulantes.—EFE.

SE COMBATE DURAMENTE EN LOS SUBURBIOS DE MUKDEN

Los comunistas no respetaron la celebración del año nuevo chino

Shanghai, 12.—Los Ejércitos comunistas y nacionalistas en

Manchuria y Norte de China, están tomando posiciones estratégicas, que los observadores militares estiman de gran importancia en lo que pudiera ser la batalla decisiva de Manchuria.—EFE.

Ataques comunistas en gran escala : : : : :
Shanghai, 12.—Se ha roto la tregua establecida para la celebración del Año Nuevo chino, al

Manchuria y Norte de China, están tomando posiciones estratégicas, que los observadores militares estiman de gran importancia en lo que pudiera ser la batalla decisiva de Manchuria.—EFE.

Ataques comunistas en gran escala : : : : :
Shanghai, 12.—Se ha roto la tregua establecida para la celebración del Año Nuevo chino, al

Continúan las huelgas EN BELGICA

El Gobierno militariza los servicios de Agua, Gas y Electricidad

Bruselas, 12.—La huelga minera que ha paralizado la mitad de los pozos hueleros del país, no se advierte en las ciudades, si no es por la escasa presión del gas del alumbrado.

En algunas zonas los huelguistas han puesto piquetes que impiden a los obreros ir al trabajo, aunque lo deseen. Sin embargo, los ingenieros, técnicos y bomberos ocupan los pozos.

En Lieja, los trabajadores han hecho caso, omiso de las notificaciones individuales llevadas a do-

El Ejército griego persigue a los guerrilleros

Y les causa numerosas pérdidas

Salónica, 12.—El Cuerpo de Ejército, del Norte de Grecia, que venía persiguiendo a los grupos de guerrilleros que bombardearon Salónica han presentado batalla a estos. Ochenta y tres guerrilleros han resultado muertos, y han sido hechos prisioneros 136, según se anuncia oficialmente. Se añade en estos círculos que dos soldados gubernamentales han sido heridos.

El ochenta por ciento del ganado mular de los guerrilleros ha sido capturado o destruido.—EFE.

mición por la Gendarmería en ejecución de la orden cursada por el Gobierno a los gobernadores provinciales de requisar estatal de las instalaciones.

Entretanto, esta mañana, se han reunido entre los representantes del Gobierno, de los patronos y de los obreros, las conversaciones encaminadas a resolver el conflicto que llegó a su punto cumbre el miércoles, al acceder el Gobierno a la concesión de la bonificación que pedían los obreros, pero al decidir que habían de soportar todo el costo del mismo, los patronos, estos declararon que ello resultaría imposible si no era con aumento del precio para el consumidor del gas y del fluido eléctrico.

Veintiocho mil mineros se hallaban afectados ayer por la huelga, mientras que treinta mil de los cuarenta y siete mil obreros belgas que van todos los días a trabajar a Francia, abandonaron sus herramientas en son de protesta por la desvalorización del franco francés, que equivale para ellos a una reducción de salarios del cuarenta y cinco por ciento.—EFE.

El Gobierno militariza los servicios de agua, gas y electricidad : : : : :

Bruselas, 12.—El Gobierno belga ha decidido esta tarde la militarización total de los empleados de los servicios de agua, gas y electricidad.

Se trata de hacer fracasar la huelga general que pasa sobre estos servicios.—EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

LA CONSPIRACION

CONTRA LA REPUBLICA

DOMINICANA

Se han descubierto armas en Chile destinadas a los revolucionarios

Ciudad de Trujillo, 12.—Se han recibido informes en esta capital del descubrimiento de gran cantidad de armas en Chile. Se añade que existe la sospecha de que dichas armas están destinadas a efectuar un ataque contra el Gobierno de la República Dominicana, por los revolucionarios.

El referido armamento sería enviado, según aquellos informes a Venezuela para la expedición revolucionaria contra dicha República.—EFE.

iniciar los comunistas ataques en gran escala contra las defensas meridionales de Mukden.

Los rojos han llegado hasta los suburbios de la ciudad en donde fueron rechazados, después de prolongados combates.

Despachos recibidos de Peking, dan cuenta de que los combates en este sector han continuado durante toda la noche.—EFE.